



PROTOCOLE 2010

Le DGAC veut un accord majoritaire mais refuse de discuter avec la majorité...

Lors de la première réunion plénière du 14 juin 2010, le DG a proposé une version v2 du protocole qui laisse présager le pire pour les personnels :

- volonté de mettre en place un prestataire unique FABEC alors que l'intersyndicale (majoritaire) et l'ETF (dont UNSA-ICNA, CFDT et CFTC) s'y opposent formellement ;
- des baisses d'effectifs synonymes d'extinction de certains corps (IESSA, Ouvriers, Administratifs, IEEAC, pilotes) ;
- restructurations de services lourdes de conséquences pour les personnels (fonctions support, basses couches, services techniques, BRIA,...) ;
- aucune mesure sociale, beaucoup de bla-bla, rien de concret ;
- un calendrier serré ne permettant pas la prise en compte du rapport SAVARY malgré l'engagement du ministère à l'issue de 6 jours de conflit.

Dans ces conditions, l'intersyndicale a marqué son désaccord en quittant la séance du 21 juin et souhaite reprendre les discussions sur les bases suivantes :

- un calendrier permettant de discuter sereinement des conclusions du rapport SAVARY. Ce sujet déterminant mérite plus que quelques jours de discussion et sans doute une rencontre avec le ministre début septembre ;
- une véritable négociation des mesures sociales.

L'intersyndicale majoritaire chez les personnels est prête à négocier sur ces bases, la balle est dans le camp de l'administration.

Paris, le 25 juin 2010